

La vie est un cadeau

Crois-tu aux miracles ? Moi, je n'y croyais pas, mais maintenant je peux te l'assurer : oui, ils existent, et je suis moi-même une miraculée ! J'aimerais te raconter ce miracle car j'ai été témoin de l'amour infini de Dieu et cet amour a changé ma vie.

21.04.2023

Crois-tu aux miracles ? Moi, je n'y croyais pas, mais maintenant je peux te l'assurer : oui, ils existent, et je suis moi-même une miraculée ! J'aimerais

te raconter ce miracle car j'ai été témoin de l'amour infini de Dieu et cet amour a changé ma vie.

Je me rappelle encore très bien avoir vu plusieurs pancartes sur la montée vers les falaises qui indiquaient : «NE PAS FRANCHIR », « DANGER ! DANGER !», mais cela m'incitait encore plus à continuer. Arrivés en haut, la mer s'étendait devant nous mais en me penchant par-dessus la falaise, je fus prise de vertiges.

Mais non, j'avais le contrôle sur ma vie, et je devais montrer à ce mec que j'étais la fille la plus cool et que je n'avais pas peur. Alors j'ai sauté.

Je tombai à une vitesse énorme et en tombant, j'avais l'impression que mon corps tout entier se ramassait à cause de la vitesse de la chute. Jusqu'à ce que mes pieds frappent soudain l'eau et qu'une douleur indescriptible traverse tout mon corps d'un bout à l'autre. Je n'avais

encore jamais autant souffert. Mais ce n'était pas seulement une douleur dans le corps, c'était aussi une douleur de l'âme. Cette douleur était si forte qu'à ce moment-là, j'ai su que c'était fini et que j'allais mourir.

A ce moment-là, pour la première fois depuis longtemps, j'ai prié de tout mon cœur en adressant ces trois mots à Dieu : MERDE – PARDON – DÉSOLÉE.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/la-vie-est-un-cadeau/> (23.02.2026)